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２０１４年７月４日発行Ｎｏ．１９４６

2014-2015年度
ＲＩテーマ

ゲイリー Ｃ.Ｋ.ホァン 竹 内 正 幸
2014-15年度国際ロータリー会長 RI第2840地区ガバナー

（太田ＲＣ会員）（台湾台北ＲＣ会員）

会 長 挨 拶

２０１４－２０１５年度

会 長 向 田 靖

年度、桐生西２０１４～２０１５
ロータリークラブの会長を仰
せつかりました向田です。

皆様のご推挙を戴き、こ
の伝統ある桐生西ロータリ
ークラブの会長に就任させ

、ていただきました事に関し
心より感謝申し上げると共に、一年間会長の重責を担
う事に対し、身が引き締まる思いであります。どうか
会員皆様方の絶大なご協力を宜しくお願い申し上げます。

． 、今年度のゲイリーＣ.Ｋ ホァンＲＩ会長のテーマは
「ロータリーに輝きを」であります。このことは、ロ
ータリーの会員一人一人が日々のロータリー活動を通
じて光り輝き、この輝きがクラブを強力なものとし、
地域社会でロータリーの存在感を高め、結果として、
社会全体が輝きをもち素晴らしい世の中になってゆく
と理解されます。また、竹内ガバナー年度の地区スロ
ーガンは『 異体同心」友情と奉仕の心を築き上げよう「
「 のロータリー物語 』です。４６ 」

ぜひ我々も一人一人が輝き、クラブがさらに活性化
されるような活動をして、すばらしい桐生西ロータリ
ークラブの物語を築いて参りましょう。さらに今年度
は、ＣＬＰの組織が定義出来るように活動して参りた
いと思います。

地区目標2014-15年度

１．会員増強
( )地区全体で2,000名台の会員数に回復させる。1
( )地区内全クラブで純増を達成する。2
２．未来の夢計画
( )地区内全クラブが地区補助金対象事業を申請する。1
( )毎年３クラブ以上がグローバル補助金を申請する。2

３．寄付目標（一人当たり数値目標）
Ｒ財団年次寄付150＄以上、
ポリオプラス寄付20＄以上、米山16,000円以上
４．ロータリー研修
Ｒ研修の強化･充実を推進しＲＬＩセミナーに参加する。

５．公共イメージ
クラブの地域への発信を活発化し存在価値を高める。
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを積極的に開発･推進する。
６．青少年奉仕
青少年部門のＲＩ常設プログラムを充実させる
と共に「子どもの未来を育む」活動を推進する。

７．奉仕の理念
「奉仕の理念の奨励･育成」を実践する。

クラブ活動方針クラブ活動方針2014-15 向田年度

１．会員増強・退会防止の強化
(1) 会員増強プロジェクトチームをクラブ内に編成し、

積極的に会員増強に努めたいと考えます。
(2) 女性会員の増強も積極的にはかってゆきます。
(3) クラブ内研修及び親睦行事をさらに活性化し、

会員の出席率の向上と退会防止に努めます。
２．ロータリー研修の充実化
(1) クラブ研修リーダーを中心にして、新入会員研修

並びに親睦行事を開催したいと考えます。
(2) 例会時における「ロータリーの友」に関する勉強会を
さらに充実したいと考えます。

３．ロータリー財団を理解し、未来の夢計画への積極的参加
(1) 今年度の実践事業である「はーとふるチハヤ支援

プロジェクト」は、全員参加による施設訪問例会に
おいて、行いたいと思います。

(2) 次年度に向けた有意義な奉仕プロジェクトを計画
したいと考えます。

４．クラブの活性化
クラブの戦略計画を考え、魅力ある楽しい例会を企画
したいと考えます。

数値目標数値目標

１．会員増強・退会防止目標
純増１名以上 ９５％以上の会員維持

２．例会出席率 ９２％以上
３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００/１人 以上
４．ロータリー財団への年次寄付目標１５０ドル/１人 以上

ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標２０ドル/１人 以上
５．米山記念奨学金への寄付目標 １６，０００円/１人 以上
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桐生西ロータリークラブ

幹 事 就 任 挨 拶

年度２０１４－２０１５

幹事 横塚直人

休日は子供のラグビーでグ
ランドに居る事が多く、風が
強い日、向田会長より連絡が
あり、幹事就任依頼という有
無を言わせない雰囲気の打診

があり、思わず軽く返事をしてしまいました。
その時まで幹事の役割がまったくわからず、次例会

に出席すると『幹事を受けたの？』と、会員から様々

な声を聞き、その時に、とんでもない事を受けてしま
ったのだと思いました。それまでは、昼食を食べにロ
ータリーに参加していたので 。.....

毎月のように地区行事が入り始め、 他クラブとの交
流を経て自クラブの良い所を改めて発見し、ロータリ
ーの事を勉強・体感しました。クラブ活動方針に則り
運営し、強力な布陣の理事役員の力添えを頂き臨まさ
せて頂きます。

近年、会員の協力で会員が増え、クラブの活性化に
つながっています。先輩達からロータリークラブの厳
しさ、結束の強さ、そして何より友情を肌で感じられ
ます。また、会長・理事役員・会員にお役に立つ様に
幹事職を行いたいと思います。

一年間、しっかり学びながら、伝統ある桐生西ロー
タリークラブ 代目幹事として恥じないようなクラブ４３
運営が出来るよう、邁進していく所存であります。

ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたします

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２０６５例会 報告（2014・6・20）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．委員会報告
６．退任挨拶
７．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 斎藤政治君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 中野幸三郎君
２．挨 拶 会 長 阿左美 博君
３．乾 杯 副 会 長 根本 正則君
４．ゴルフコンペ表彰式
５．閉会挨拶 会長エレクト 向田 靖 君

阿 左 美 年 度 賑やかに開催阿 左 美 年 度 さ よ な ら 例 会
月 日(金)点鐘 、阿左美６ ２０ ＰＭ６:３０

年度のさよなら例会が、四年振りに宿
泊で、伊香保温泉『ホテル木暮』にて
開催されました。
一年間の慰労も兼て、全員浴衣姿で

ゆったりと、くつろいだ雰囲気で行い
ました。また、後半のカラオケでは大
変盛り上がり、特に新旧会長幹事４名
が絶唱した『あずさ２号』は、色々な
想いが伝わってきて、とても感動的で
した。

今年度は、大役である桐生５ＲＣ
幹事クラブを無事務め上げました。
また、一年が流れるように順調に、
それでいてきっちりと成果を上げ

て、クラブが運営されました。それも偏に、気配り溢れる阿左美会長の人柄と、若年にも拘わらず人徳備わる髙森
幹事の絶妙の組み合わせ、それを支える副会長がクラブの重臣である根本パスト会長であってのことです。

温泉宿でのさよなら例会だからこそ、心ゆくまで癒し戯れ、より一層の親睦を深めることが出来ました。
阿左美会長、髙森幹事、一年間、大変お疲れ様でした。また、本例会を企画運営された中野ＳＡＡさんを始めとし
た皆様、お世話になりました。

阿左美会長◆会長報告
１．先週の理事会報告を申し上げます。

、皆様に郵送にて確認致しました新会員候補者２名は
向田年度の初例会に入会されることになりました。
また、残念なお知らせですが、今年度をもって櫻井
和彦君が一身上の都合により退会されることになり
ました。次に、今年度最後の社会奉仕事業として、

。マイトリー幼稚園に図書購入資金を寄付致しました
詳しくは本日のクラブ会報をご覧下さい。

２．申し遅れましたが、 月 日 の長岡ＲＣ合同夜５ １３ (火)
例会で日本人 人目のＲＩ会長･田中作次氏の記念講３
話がありました。その講演内容の全文を、 月 日５ ３０
発行の のクラブ会報に掲載してあります。No.１９４２

大変素晴らしいスピーチでしたので、是非お読み頂
きたいと思います。

３． 月 日 の例会で、下井田ロータリー情報担当５ ３０ (金)
が、本田ガバナーがエレクトの時に群馬テレビに出
演してロータリーを紹介したビデオを流してくれま
した。他にも、ロータリアンが出演してロータリー

、の様々な活動を紹介したビデオがあるそうですので
興味の有る方はお申し出下さい。

髙森幹事◆幹事報告
◇次週 日(金)は公式休会です。２７
◇つつじケ丘チャリティゴルフコンペのお礼状が届い

ています。
なし◆委員会報告
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桐生西ロータリークラブ

会 長 退 任 挨 拶

２０１３－１４年度

会 長 阿左美 博

会長に就任して以来、理事、役員、そして会員の皆
様にはご支援ご協力を頂き、会長の任も終わろうとし
ております。大変ありがとうございました。

桐生西ＲＣの古き良き会員、そして、群馬を始め日
本各地に名を知らしめ、月桂樹四世の生みの親、井本
パスト会長の訃報の知らせを聞いたのが夏の終わり九
月半ば頃だと思います。

「ロータリーは奉仕に尽きる」
ロータリーをこよなく愛し 「桐生西ＲＣ、桐生に有、

り」と知らしめた、偉大な先輩の一人であり、又色々
な面でご指導を頂いた方の言葉が今でも心に残ってお
ります。

、 、 、クラブ内では 運営委員会を始め ＳＡＡ関係各位
会員皆様のご協力を持ちまして、充実した親睦活動を

、 。運営して頂き 大いにクラブを盛り上げて頂きました
ありがとうございました。

本日、本田年度における 「希望を語ろう」をクラブ、
内で分かち合い、又、桐生５ＲＣの幹事クラブとしての
役割も何とかこなすことが出来、十年振りのＩＭの開催
で「群馬に桐生有り」と知らしめた気がしております。

今まで同様 「希望」と「奉仕」そして、クラブ内の、
「親睦」を確信して地域に発信して頂ければ、これか
らの皆様のロータリー活動も、違った景色に見えるの
ではないでしょうか。

最後になりますが、高森幹事、事務局の清水様、一
年間我儘な私を補佐して頂き、ありがとうございました。

今後も、更なる研鑚を積みロータリー活動に励む所
存であります。

会員の皆様には、変わらず、ご指導、ご鞭撻を承り
ますようにお願い申し上げまして、退任の挨拶と代え
させて頂きます。

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１３－１４年度

副会長 根本正則

思い起こせば凡そ一年半前、阿左美会長から「何も
しなくて良いから副会長を引き受けてくれ」と、言わ
れました。その通り、何もしない副会長でございまし
た。会長幹事には、さぞかしご迷惑をお掛けしたこと
と思います。

一番思い出に残ったのは、友好クラブの栃尾ＲＣさ
んからお誘い頂き出席した長岡ＲＣ合同夜例会で、日
本人で三人目のＲＩ会長になられた田中作次氏と名刺
交換をさせて頂いた事です。大変気さくな素晴らしい
人格者で、奥様も大変優しく素晴らしいご夫人でいら

っしゃいました。 年前栃尾ＲＣと友好クラブを締結１３
したのは私の会長年度でありましたし、今回出席させ
て頂いた当クラブのメンバーが会長、会長エレクト、
会長ノミニー、そして私が副会長ということで、長岡
の４ＲＣの参加者から感嘆の声が上がりました。阿左
美会長のご配慮に感謝しております。

今後共、栃尾ＲＣと末永いお付き合いをして頂くよ
うお願い申し上げ、そして一年間お世話になった会員

、 。皆様に感謝申し上げて 退任の挨拶とさせて頂きます

幹 事 退 任 挨 拶

２０１３－１４年度

幹 事 髙 森 勉

まずは会員皆様のご協力を頂きまして、無事退任の
日を迎えられることができましたことに感謝申し上げ
ます。

振り返ればあっという間の１年でしたが、着任前の
数ヶ月間を過ごしていたころはどうなることか思って
おりました。ＲＬＩセミナーやＰＥＴＳなどに参加し
たものの、自分がロータリーに関してあまりに勉強不
足であったことを痛感させられながら時は進み、阿左
美年度に突入してしまいました。とにかく会長にしっ
かりついて行くことだけを考えておりましたので、補
佐役などとは程遠い幹事であったと思います。そんな
中でも阿左美会長の経験を活かされたリーダーシップ
ときめ細かいフォローのおかげで、１つ１つ例会や行
事をこなしていくことが出来ました。

又、今年は桐生５ＲＣ会長幹事会の幹事クラブでも
ありましたので、大変プレッシャーのかかる年度であ

。 、ったと思います 各クラブの歴史や方針が異なる中で
どのように取りまとめていくのか大変不安を抱えての
会長幹事会でしたが、星野ガバナー補佐を始め各クラ
ブの会長幹事様達に絶大なご協力を頂き、幹事クラブ
の役目も無事務めることが出来ました。

私自身、 年のロータリー歴においてこの 年半が１３ １
最もロータリーを勉強できた時間であったように思い
ます。例会は“生き物”であるようにも感じました。
毎例会をどのように組み立てるか、タイムキーパー役
として常に時計との勝負をしていたように思います。
理事会はクラブにとっての重要な決議をする機関であ
ることは承知していましたので、理事をお願いするに
あたっては、私が不安にならなくてすむ方々で構成さ
せていただきました。これは見事的中しましたが、理
事会こそロータリーをしっかり勉強していないといけ
ない場であることを知らされもしました。そして何よ
り、幹事職を全うできた一番の原動力は清水事務局の
存在です。常に先を読み、忘れてしまいそうなことを
タイミングよく的確に案内していただき、面倒なお願
いも快く受けていただいたりと大変心強いパートナー
でありました。

幹事を務めて気づいたことは、幹事を経験すること
でロータリーの面白さを理解できたことです。これか
ら経験される会員の皆さん！引き受ける価値は十分あ
ると思いますよ！

最後になりますが、桐生西ロータリークラブの会員
。で良かったと思える１年間を過ごすことができました

１年間大変お世話になりました。
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月１１日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

阿 左 美 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
６月２０日(金) 伊香保国際カンツリークラブ

、 、阿左美年度第４回ゴルフコンペが 月 日(金)６ ２０
伊香保国際カンツリークラブで、ゴルフ部員 名が１９
参加して開催されました。当日前半は真夏の様な暑
さでしたが、午後は急な豪雨に見舞われてしまいま
した。でもプレー終了後 『ホテル木暮』に直行し、
て、伊香保の湯に浸かって汗を流し、気分爽快。
疲れを癒してさよなら例会に出席し、例会後の懇親
会で表彰式を行って、たくさん賞品が贈られました。

優勝＆ﾍﾞｽｸﾞﾛ賞 花房孝道君

阿左美会長
阿左美年度の最終例会終了間際の様子です 最後の点鐘､万感の想いを込めて

懇親会司会は
副ＳＡＡの斎藤政治君

開宴挨拶
中野幸三郎ＳＡＡ

乾杯の音頭は根本正則副会長
大盃を一気に飲み干しました

い
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当クラブのＶＩＰ会員の２ショット、次年度もご指導ご鞭撻をお願いします

息の合ったデュエットでした
長淵剛 と 奥村チヨ
対照的な選曲で♪

新旧会長幹事による「あずさ２号」、感動的な四部合唱 向田靖会長エレクト閉会挨拶
４人の共通特技は歌が上手なことでした 来年の最終例会では感動の涙を

ボーッとしているように見えますが一応クラブのインテリ系会員です

1年間お骨折り
頂いた栗原幸
三ゴルフ部長

準優勝
下井田秀一君第３位

野村 滋君

次年度ゴルフ部
の要です。江原
利夫副部長

第４位会長賞
天沼一夫君




